
 

 

 

 

 

Senhora Presidente da Câmara Municipal 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva 

 

 

GELSO SOARES DE BRITO, ISABEL DE OLIVEIRA ELIAS e JANE ELIZETE 

FERREIRA MARTINS DA SILVA, Vereadores da bancada do PDT, nos termos do art. 118, § 3º, X 

do Regimento Interno da Câmara Municipal e do art. 28, XVII da Lei Orgânica do Município, 

por meio deste expediente, apresenta este Pedido de Informação nº 21/2020, ao Poder 

Executivo Municipal, considerando os Pedidos de Informações e Providências aprovados e 

encaminhados por esta Casa Legislativa, bem como Tribunas Parlamentares e reunião 

ocorrida no dia 13/10/2020 com o Conselho Municipal de Trânsito, Vereadores e comunidade 

referente aos tachões instalados na extensão da Avenida Pio XII, requer: 

1. Quais medidas serão devidamente tomadas no que diz respeito aos 

tachões indevidamente instalados em toda a extensão da Avenida Pio 

XII? 

2. Qual o valor gasto com os tachões e mão de obra de instalação? 

3. Qual a possibilidade de adequação de tempo da sinaleira de acordo com 

a realidade do nosso trânsito local? 

4. Qual o valor gasto com a sinaleira e mão de obra de instalação? 

Considerando que o presente Pedido de Informação é sobre fato 

determinado e se relaciona com a atividade administrativa e financeira da Gestão Pública 

Municipal, requer, após a devida tramitação e divulgação, o seu encaminhamento ao Poder 

Executivo para a produção das respectivas respostas. 

 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 16 de outubro de 2020. 

 

Vereador Gelso Soares de Brito 

 

Vereadora Isabel de Oliveira Elias   Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva 


